



Startseite / AKTUELL / Osnabrücker Unternehmer spenden für Wiederaufforstung



## Osnabrücker Unternehmer spenden für Wiederaufforstung

23. Dezember 2019

(HW) Die Entwickler des Osnabrücker Adventskalenders „Paarzeit“ spenden über 120.000 Euro für die Wiederaufforstung. Die Neue Osnabrücker Zeitung meldet, dass rund 60.000 der Adventskalender verkauft wurden. Die Spende geht an die Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet. Mit dem Geld wolle man nicht nur die Wiederaufforstung unterstützen, sondern auch die Ausbildung von Kindern zu Klimabotschaftern. Das Produkt wurde von zwei Osnabrücker Geschäftsmännern entwickelt. Für 2020 ist wieder ein Paarzeit-Adventskalender geplant.

Foto: Copyright Pixabay Hans Braxmeier